

Bericht des Koordinators Radball/Radpolo 2012

Die mit der Hallenradsport-DM beendete Spielsaison 2012 bescherte der Fachschaft Radball ein versöhnliches Ende mit dem Aufstieg des RC Iserlohn1 (Cordes / Endrowait) in die 1. Bundesliga.

Zudem konnte mit einer Teilnahme des RSV Leeden (Göpfert / Kuhlage) an der Aufstiegsrunde zur 1. Bundesliga Radball im Rahmen der Hallenradsport-DM in Kamp-Lintfort am Anfang der Meisterschaft niemand fest rechnen. Der fünfte Platz war bereits ein echter Erfolg.

Ein weiterer Glanzpunkt ist der Aufstieg der zweiten Iserlohner Vertretung (Schön / Hehmann) in die 2. Bundesliga Radball.

Zwei weitere Erfolge für den RSV NRW dürfen nicht unerwähnt bleiben. Die U23-Mannschaft des RSV Leeden (Göpfert / Kuhlage) konnten in ihrem letzten Jahr der U23-Zugehörigkeit den 2 Rang im Deutschlandpokal belegen und sich damit für den U23-Europa-CUP qualifizieren. Im österreichischem Dornbirn belegten sie abschließend einen beachtlichen fünften Rang.

Im Deutschlandpokal Radball setzten sich unerwartet die ehemaligen Deutschen Meister Olaf Wille mit Partner Willi Sattler vom RSV Münster in der NRW-Runde an Platz No. 1 und überstanden auch die Vorrunde. Im 1/4 -Finale konnte die NRW-Vertretung nicht mehr mit der Spielstärke der aktuellen Radball-Erstligisten mithalten und schied aus.

Der Nachwuchs konnte es den Elitesportlern leider nicht nachmachen. Keine einzige Radballmannschaft im Nachwuchsbereich konnte sich für die Deutsche Meisterschaft qualifizieren. Hier war auch für die besten NRW-Sportler in der Halbfinal-Qualifikation Schluss. Insgesamt fehlt es an der Quantität, die Voraussetzung für die notwendige Qualität ist.

Auch für die nächsten Jahre sehe ich zur Zeit keine große Hoffnung um eine Medaille bei den Deutschen Jugend- oder Schülermeisterschaften für unseren Landesverband erringen zu können.

Der am 17.06.2012 erstmals ausgetragene ARAG-Schüler-CUP im Radball darf als sportliche Anreicherung angesehen werden. Hier konnten sich die besten fünf U15 und U13 Radballmannschaften des LV auf einer Augenhöhe gegeneinander messen. Dem RSV Münster kann man nur eine vorbildliche Ausrichtung der Veranstaltung bescheinigen.

Den Aussichten auf sportliche Erfolge in 2013 sehe ich mit eher gedämpfter Hoffnung entgegen. Eine wirkliche Chance hat die neu formatierte Oberligamannschaft Holland-Moritz / Herrmans des RSC Schiefbahn, die den Aufstieg in die zweite Bundesliga Radball schaffen kann.

Meinen Bericht möchte ich mit der erfreulichen Mitteilung abschließen, das von der 19 NRW-Vereinen der Fachschaft Radball / Radpolo sich 16 Vereine in der Nachwuchsarbeit engagieren und zur laufenden Spielsaison 2012/2013 gemeldet haben. Darum werde ich meine Arbeitsschwerpunkte für die nächsten Jahren weiterhin in der Nachwuchsarbeit setzen.

Ich bedanke mich bei dem Präsidium des RSV NRW und den vielen ehrenamtlichen Mitgliedern der Fachschaft Radball / Radpolo für deren vielfältige Mithilfe bei meiner Tätigkeit als Koordinator.

Walter Willuweit

Oberhausen, im Februar 2013